

### **Fritz Kalkbrenner – Free At Last**

Fritz Kalkbrenner meldet sich mit seiner neuen Single „Free At Last“ eindrucksvoll zurück, der nun letzten Auskopplung aus dem kommenden Album Third Place. Intensive, sägende Basslines verbindet die schweißtreibend energiegeladene Breakbeat-Nummer mit mitreißenden Rhythmen. Das Arrangement setzt auf eine instrumentale Struktur, durchbrochen von nur wenigen, prägnanten Vocal-Samples. „Free At Last“ zeigt Fritz Kalkbrenners unverwechselbares Gespür für atmosphärische Spannung und kraftvolle Dynamik. Ein Track, der sowohl auf der Tanzfläche als auch im Kopf nachklingt.

+++

Fritz Kalkbrenner storms back with his latest single "Free At Last," the final teaser from the highly anticipated album Third Place. A whirlwind of sweat-drenched energy, this breakbeat gem blends snarling basslines with pulsating rhythms, forging a sound both raw and magnetic. The track's instrumental framework is sleek yet powerful, punctuated by sparse, yet striking vocal samples. "Free At Last" is a masterclass in tension and release, with Fritz Kalkbrenner's signature touch elevating it to a visceral dancefloor weapon that lingers long after the final beat drops.